

GRAND VIN DE BOURGOGNE



Domaine Michel  
CLESSE

# Mâcon Villages Blanc



**CEPAGE :** 100% Chardonnay

**TERROIR :** Argilo-calcaire, caractéristique du coteau de Clessé.

**À LA VIGNE :** Le vignoble de 3,5 ha est âgé de 50 ans en moyenne. Taille d'hiver courte à 1 baguette, taille en vert au moment de la fleur permettent de maîtriser les rendements. Travail du sol par labours réguliers. Pas d'engrais chimiques, seul le fumier composté issu de l'élevage bovin du domaine contribue à l'entretien des sols.

**VENDANGES :** 18, 19 et 20 septembre 2023.

**VINIFICATION :** Récolte exclusivement manuelle, à maturité optimale. Pas de levurage (levures indigènes uniquement), pas de chaptalisation. Vinification lente et naturelle, non interventionniste.

**ÉLEVAGE :** Élevage en cuves inox sur lies fines, mise en bouteilles en juin 2024.

## DÉGUSTATION

**Couleur :** Couleur intense jaune dorée avec des reflets verts.

**Nez :** Arômes intenses de fleurs blanches et de fruits à noyau blanc.

**Bouche :** En bouche, ce vin est très rond et équilibré avec une acidité et une fraîcheur caractéristique du chardonnay.

**GRAPES:** 100% Chardonnay

**TERROIR:** Clay-limestone, characteristic of the Clessé hillside.

**IN THE VINEYARDS:** The 3.5 ha vineyard is 50 years old on average. Short winter pruning with 1 cane, green pruning at flowering to keep yields under control. The soil is tilled regularly. No only composted manure from the estate's cattle helps to maintain the soil.

**VENDANGES:** 18, 19 and 20 September 2023.

**VINIFICATION:** Harvested exclusively by hand at optimum ripeness. No yeasting (indigenous yeasts only), no chaptalisation. Slow, natural, non-interventionist vinification.

**AGEING:** Aged in stainless steel vats on fine lees, bottled in June 2024.

## TASTING

**Colour:** Intense gold yellow colour with green highlights.

**Nose:** Intense aromas of white flowers and white stone fruits.

**Palate :** In the mouth, this wine is very round and balanced with the acidity and the freshness of a Chardonnay.